

24Jam

Babinsa Hadir Ditengah-Tengah Kesulitan Warganya

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Oct 27, 2022 - 10:48



Sertu Hartanto Bersama Petani Melaksanakan Pembuatan Jalan Usaha Tani di Dusun Jamusan

MAGELANG, --Guna mempermudah petani dalam menjangkau lahan persawahan, termasuk membawa dan menjual hasil pertanian keluar dari

persawahan, anggota Koramil 08/Pakis, Babinsa Gumelem Sertu Hartanto bersama para petani dari Dusun Jamusan Desa Gumelen Kecamatan Pakis, melaksanakan kerja bakti pembuatan jalan usaha tani (JUT) dengan panjang 725 meter dan lebar 2 meter, Kamis (27/10).

Babinsa Desa Gumelem, Sertu Hartanto menyampaikan, bahwa jalan usaha tani (JUT) merupakan salah satu faktor penentu dalam proses produksi pertanian. Akses jalan yang kurang memadai membuat proses produksi maupun distribusi hasil pertanian terhambat karena waktu banyak terbuang di jalan.

“Pada saat musim panen tiba petani selalu terkendala oleh jalan, sering kali petani harus bersusah payah melalui jalan yang kurang layak dalam mengangkut hasil panen, begitu pula sebaliknya saat bercocok tanam. Dengan adanya jalan ini tentu sangat membantu petani, semoga produksi pertanian meningkat,” Ujar Sertu Hartanto.

Kegiatan kerja bakti bersama petani tersebut selain dalam rangka mensukseskan program ketahanan pangan melalui swasembada pangan, Babinsa juga menanamkan nilai kepedulian, nilai kegotong royongan di masyarakat serta mewujudkan kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Salah seorang warga, Sukirman (51) memberikan apresiasi kepada Babinsa yang telah memotivasi dan mendorong warga untuk bahu mambahu melaksanakan gotong – royong pembuatan jalan usaha tani tersebut. Dia berharap kebersamaan TNI dan masyarakat yang selama ini sudah terjalin baik agar tetap dijaga dan dipelihara.

Ditempat terpisah, Danramil 08/Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh Andiworo, S.Sos., menyampaikan, kepada para Babinsa agar selalu setia menemani masyarakat di masing masing wilayah binaanya. Sehingga para Babinsa diharapkan dapat membantu setiap kesulitan yang dialami warga atau memberikan solusi untuk mengurangi beban yang dihadapi masyarakat di wilayah.

" Jadikan momentum kebersamaan Babinsa Koramil 08/ Pakis dalam membantu kesulitan ditengah tengah masyarakat, sebagai bentuk pengabdian TNI kepada rakyat sesuai dengan motto TNI ADALAH KITA," tutup Danramil.



Pen: 0705/ Mgl.